

Essence: Doux enfants, dans votre étude, tout dépend du yoga. Les âmes, c'est grâce au yoga que vous devenez pures et que vous êtes libérées de vos péchés.

Question: Certains enfants appartiennent au Père, puis lâchent Sa main. Quelle en est la raison?

Réponse: Certains enfants divorcent du Père et lâchent Sa main, même après Lui avoir appartenu pendant huit à dix ans. C'est parce qu'ils n'ont pas pleinement reconnu le Père et qu'ils n'ont pas un intellect fidèle (empli de foi); leur statut est détruit. Quand les enfants ont une *vision criminelle*, les mauvais augures de Maya apparaissent. Ensuite, leur niveau fluctue et ils cessent d'étudier.

Om shanti. Le Père spirituel explique aux enfants spirituels. Vous comprenez maintenant que vous êtes tous les enfants spirituels du Père illimité. Vous nous appelez BapDada. De même que vous êtes des enfants spirituels, lui aussi (Brahma) est un enfant spirituel de Shiv Baba. Shiv Baba a vraiment besoin d'un véhicule. Par conséquent, les âmes, de même que vous recevez des *organes physiques* pour accomplir des actions, Shiv Baba a pris ce véhicule. C'est ici le champ de l'action où l'on doit agir. Là, c'est la demeure où résident les âmes. Les âmes, vous savez que votre demeure est le monde de la paix dans lequel aucune pièce n'est jouée. Il n'y a pas de lumières, etc. là-bas; il n'y a que les âmes. Elles viennent ici pour jouer leurs *rôles*. C'est dans votre intellect qu'il s'agit d'un *drama* illimité. Les enfants, vous connaissez numberwise, en fonction de vos efforts, tous les *actes* accomplis par les *acteurs*, du début jusqu'à la fin, en passant par le milieu. Ici, ce n'est pas un sage ou un homme saint qui vous explique. Les enfants, vous êtes assis ici avec le Père illimité. Nous devons maintenant rentrer à la Maison. Les âmes doivent vraiment devenir pures. Ici, le corps ne le deviendra pas; non. C'est l'âme qui le devient. Le corps ne sera pur que lorsque les cinq éléments seront satopradhan. Les âmes, vous faites maintenant des efforts pour devenir pures. Là-bas, l'âme et le corps sont purs. Ici, cela ne peut pas être le cas. Les âmes, quand vous serez pures, vous quitterez vos vieux corps. Alors, un nouveau corps sera créé avec les nouveaux éléments. Les âmes, chacune de vous sait si elle se souvient du Père illimité ou pas. Chacune de vous doit se poser cette question. Dans cette étude, tout dépend du yoga. L'étude est très facile. Vous comprenez comment tourne le cycle. La chose principale est le pèlerinage du souvenir qui est intérieur et incognito. On ne peut pas le voir. Baba ne peut pas dire si une personne a beaucoup ou un peu de souvenir. Oui, pour la connaissance, vous pouvez dire si une personne est très forte sur ce point. Rien n'est visible pour le souvenir. La connaissance se transmet oralement. Le souvenir est le mantra qui est constamment chanté. Le mot "chanter" appartient au chemin de bhakti. On chante le nom de quelqu'un. Ici, les âmes, vous devez vous souvenir de votre Père. Vous savez qu'en continuant à vous souvenir de Lui et en continuant à devenir pures, vous irez dans le monde de la libération et de la paix. Mais vous ne serez pas pour autant libérées du *drama*. Libération signifie être libéré de la peine. Vous irez dans le monde de la paix et ensuite dans le monde du bonheur. Celles qui deviennent pures font l'expérience du bonheur, et les êtres humains impurs les servent (les déités). On loue ceux qui sont purs. C'est cela qui demande des efforts. Les yeux vous trompent beaucoup et vous chutez. Tout le monde doit fluctuer. Tout le monde fait l'expérience de mauvais augures. Même si Baba dit que les enfants peuvent expliquer, Il dit aussi: les mères "gourous" sont nécessaires parce que de nos jours, il y a des *coutumes* les concernant. Avant, les gourous étaient des pères. Aujourd'hui, ce sont les mères qui reçoivent l'urne en premier. Elles sont *majoritaires*. Les Kumaris nouent un rakhi pour la pureté. Dieu dit: la luxure est le plus grand ennemi. Conquérez-la! Raksha Bandhan est la fête de la pureté. Ces gens nouent un rakhi, mais ils ne deviennent pas purs. Tous ces rakhis sont *artificiels*. Aucun parmi eux ne

vous rend purs. Vous avez besoin de cette connaissance pour cela. Maintenant, c'est vous qui leur nouez un rakhi. Vous en expliquez aussi la signification et vous leur faites faire une promesse. Les Sikhs portent un bracelet en acier comme symbole, mais ils ne deviennent pas purs, eux non plus. Le Purificateur de l'impur, Celui qui montre la bonne destination à tous est seulement l'Unique. Ce n'est pas un être corporel. L'eau du Gange est visible; le Père, Celui qui montre la bonne destination, ne peut pas être vu. Personne ne peut voir ce qu'est l'âme. On dit qu'il y a une âme dans chaque corps, mais quelqu'un l'a-t-il vue? Ils disent, "non!". Tout ce qui porte un nom est visible. L'âme a aussi un nom. On dit qu'une étoile merveilleuse brille au centre du front. Pourtant, elle n'est pas visible. Ils se souviennent de l'Âme suprême, mais Elle n'est pas visible. Lakshmi et Narayan sont visibles. Même si les gens adorent un lingam, ce n'est pas précis. Ils peuvent le voir, mais ils ne savent pas qui est l'Âme suprême. Personne ne peut La connaître. Les âmes sont des points tout à fait minuscules. Elles ne sont pas visibles. L'âme n'est pas visible et l'Âme suprême non plus, mais on peut les comprendre. Vous comprenez maintenant que votre Baba est entré dans celui-là. Cette âme a son propre corps, et ensuite, le Père suprême, l'Âme suprême dit: Je suis présent dans son véhicule. C'est pourquoi vous nous appelez BapDada. Vous pouvez voir Dada avec vos yeux, mais vous ne pouvez pas voir le Père. Vous savez que Baba est l'Océan de connaissance et qu'Il vous donne la connaissance par l'intermédiaire de ce corps. Il est l'Océan de Connaissance et le Purificateur. Sinon, de quelle façon l'Incorporel pourrait-Il vous montrer le chemin. Rien ne se passe par inspiration. Personne ne sait que Dieu vient. Les gens célèbrent l'anniversaire de Shiva. C'est donc qu'Il doit vraiment être venu ici. Vous savez qu'Il est en train de vous enseigner. Baba entre dans celui-là et vous instruit. Parce qu'ils ne reconnaissent pas complètement le Père et n'ont pas un intellect fidèle, certains divorcent du Père, même après huit ou dix ans. Maya les rend complètement aveugles. Quand vous quittez le Père après Lui avoir appartenu, votre statut est détruit. Les enfants, vous avez maintenant appris qui est le Père. Vous devez donc le dire aux autres. Les Rishis et les munis ont dit, "neti, neti" (ni ceci, ni cela). Avant, vous ne le saviez pas non plus. Aujourd'hui, vous dites que vous savez tout de Lui, si bien que vous êtes devenus théistes. Vous savez aussi comment tourne le cycle du monde. Avant d'étudier ces choses, vous étiez athées vous aussi, comme le monde entier. Maintenant que le Père vous a donné des explications, vous dites que le Père suprême, l'Âme suprême vous a instruits et vous a rendus théistes. Nous ne connaissions pas le Créateur, ni le début, le milieu ou la fin de la création. Le Père est le Créateur. Il vient à l'âge de confluence pour établir le nouveau monde et détruire le vieux monde. Il y a la guerre du Mahabhârat pour la destruction du vieux monde, et ils croient que Krishna a existé à cette époque pour cette raison. Vous comprenez maintenant que c'est le Père incorporel qui était venu. On ne peut pas Le voir. Il y a le poster de Krishna; on peut le voir. Shiv Baba ne peut être vu. Krishna était le *prince* de l'âge d'or. Il ne peut avoir deux fois les mêmes *traits*. Personne ne sait quand, ni comment Krishna est venu. Ils représentent Krishna dans la *prison* de Kans (le démon). Kans existe-t-il à l'âge d'or? Est-ce possible? Kans est un démon. En ce moment, le monde entier est une communauté de démons; ils ne font que s'entretuer. Ils ont oublié qu'il y a eu le monde divin. Dieu a établi le monde divin de Dieu. C'est dans votre intellect, numberwise, en accord avec les efforts que vous faites. À présent, vous êtes la famille de Dieu, et ensuite, là-bas, vous serez la famille des déités. En ce moment, Dieu vous rend dignes de devenir les déités du paradis. Le Père vous enseigne. Personne ne connaît cet âge de confluence. Aucune écriture ne mentionne cet âge de confluence le plus élevé. L'âge de confluence le plus élevé veut dire le moment où les gens deviennent des êtres élevés. L'âge d'or est appelé l'âge le plus élevé. Les êtres humains ne sont pas élevés en ce moment. On dit qu'ils sont dépravés et tamopradhan. Personne d'autre que vous, les Brahmines, ne peut comprendre ces choses. Le Père dit: ceci est le monde corrompu des démons. Il n'y aura pas une telle atmosphère à l'âge d'or. C'était le monde élevé. Leurs

représentations existent. Ils étaient vraiment les maîtres du monde élevé. Les rois de Bhârat, qui ont existé, sont adorés. Ils étaient purs et dignes d'être adorés, mais ce sont aujourd'hui des adorateurs. Les adorateurs sont sur le chemin de bhakti, alors que les êtres dignes d'être adorés sont sur le chemin de la connaissance. Vous comprenez maintenant comment ceux qui sont dignes d'adoration deviennent des adorateurs, et comment les adorateurs deviennent dignes d'adoration. Il ne peut pas y avoir une seule personne digne d'être adorée dans ce monde. Seul le Père suprême, l'Âme suprême et les déités peuvent être dignes d'adoration. Le Père suprême, l'Âme suprême est digne d'être adoré par tous. Toutes les religions L'adorent. On se souvient de la naissance de ce Père, ici. Il y a l'anniversaire de Shiva, mais les gens ne savent pas qu'Il naît à Bhârat. De nos jours, il n'y a même pas de *jour férié* pour la naissance de Shiva. Que vous célébriez cet anniversaire ou pas, cela dépend de vous, mais ce n'est pas un *jour férié officiel*. Ceux qui ne croient pas en Shiv Jayanti vont travailler. Il y a beaucoup de religions. De telles choses n'existent pas à l'âge d'or. Il n'y a pas ce type d'atmosphère là-bas. L'âge d'or est le nouveau monde dans lequel il n'y a qu'une seule religion (un seul dharma). Là-bas, ils ne sont pas conscients que le royaume de la dynastie de la lune viendra après eux. Ici, vous savez que telle personne a existé dans le *passé* et que vous irez à l'âge d'or. De quel *passé* vous souviendrez-vous, là-bas? Pour l'âge d'or, le *passé*, c'est l'âge de fer. Quel bénéfice y aurait-il à en écouter *l'histoire* et la *géographie*? Vous savez que vous êtes assis ici avec Baba. Baba est le *Professeur* ainsi que le Satgourou. Le Père est venu montrer la bonne destination à tous; Il va vraiment ramener toutes les âmes avec Lui. C'est en conscience du corps que les êtres humains disent que tout va changer en poussière. Ils ne comprennent pas que les âmes partiront et que les vieux corps en argile seront détruits. Moi, l'âme, je quitte un corps pour en prendre un autre. C'est ma dernière vie dans ce monde. Tout le monde est impur. Personne ne peut être éternellement pur; il y a de toute façon les niveaux satopradhan, sato, rajo et tamo. Ces gens disent que tous sont des formes de Dieu, que Dieu a créé Ses nombreuses formes pour divertir. Ils ne comprennent pas ce que sont les différents comptes, et ils ne connaissent pas Celui qui divertit. Le Père est ici pour vous expliquer *l'histoire* et la *géographie* du monde. Chacun a son propre *rôle* dans une pièce de théâtre. Chacun a sa propre *position*. Quelle que soit la *position* de quelqu'un, il est loué. Le Père explique toutes ces choses à l'âge de confluence. À l'âge d'or, ce sont les *rôles* de l'âge d'or qui se déroulent. Ces choses n'existeront pas là-bas. C'est ici que la connaissance du cycle du monde tourne dans votre intellect. Votre nom est: swadarshanchakradhari. Lakshmi et Narayan ne reçoivent pas le disque de la réalisation de soi. Le disque appartient à l'époque actuelle. Il n'y a que des âmes dans le monde incorporel; il n'y a rien dans la région subtile. Les animaux, les oiseaux etc. et les êtres humains existent tous ici. Ils représentent des paons, etc. à l'âge d'or. Là-bas, ils n'arrachent pas les plumes des paons pour les porter; ils ne feront pas de mal aux paons. Ils ne ramassent même pas les plumes que le paon a perdues pour les mettre sur leur couronne; non. Cela a été représenté par erreur sur les couronnes. Là-bas, tout est beau. Il n'y a ni nom ni trace d'une seule chose sale. Là-bas, il n'existe rien qui puisse vous faire éprouver de l'aversion; ici, vous en avez. Là-bas, même les animaux ne feront pas l'expérience de la souffrance. L'âge d'or est de *première classe*; son nom est *paradis*, le nouveau monde. Ici, dans le vieux monde, même les bâtiments s'écroulent à cause de la pluie et les gens meurent. Quand il y a des *tremblements de terre*, tout le monde meurt enseveli. À l'âge d'or, il y aura très peu de gens, puis leur nombre grandira. Il y aura d'abord la dynastie du soleil. Quand le monde sera vieux à 25%, on l'appellera la dynastie de la lune. L'âge d'or dure 1250 ans; c'est le nouveau monde à 100%. Les déités y règnent. Beaucoup parmi vous oublient ces choses. Le royaume doit être établi. Vous ne devez pas avoir de *crise cardiaque*. Il s'agit de faire des efforts. Le Père inspire tous les enfants de manière égale à fournir des efforts. Vous établissez le paradis sur terre pour vous.

Examinez-vous pour voir ce que vous allez devenir. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. En cet âge le plus élevé, assimilez l'étude pour devenir les déités du paradis et rendez-vous dignes. N'ayez pas de *crise cardiaque* (ne vous découragez pas) dans vos efforts.
2. Chaque *acteur* de cette pièce de théâtre illimitée a son propre *rôle* et sa propre *position*. Chacun reçoit du respect en fonction de sa *position*. Comprenez tous ces secrets, barattez *l'histoire* et la *géographie* du monde et faites tourner le disque de la réalisation de soi.

Bénédictio: Puissiez-vous être des âmes vraiment aimantes et bien-aimées qui respectent chaque conseil élevé (shrimat) du Père.

Les enfants qui sont constamment fondus dans l'amour pour le Père unique aiment chacune de Ses paroles et n'ont plus de *questions*. La *fondation* de la vie Brahmine est l'amour. Les âmes aimantes et bien-aimées ne font l'expérience d'aucune difficulté dans le fait de respecter la shrimat du Père. Du fait de leur amour, elles ont constamment de l'enthousiasme pour ce que dit le Baba. Elles pensent que cela s'adresse personnellement à elles et qu'elles doivent le faire. Les âmes aimantes ont un grand cœur, et donc, pour elles, même les gros tests deviennent petits.

Devise: : Le fait d'être (hyper) *sensible* à la moindre occasion est un signe d'échec.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt : Allumez maintenant le feu de l'amour et rendez votre yoga volcanique.

Afin de faire l'expérience du niveau volcanique, maintenez le feu de votre souvenir constamment allumé. La méthode facile pour y parvenir est de se considérer comme un aurige (conducteur de char) et un observateur détaché. Les âmes, vous êtes les auriges de votre char. Cette conscience vous permettra de vous détacher de votre corps et de toute forme de conscience corporelle. En vous considérant comme des auriges, vous pourrez contrôler vos organes physiques. Ainsi, même vos pouvoirs subtils – l'esprit, l'intellect et les sanskars – resteront en ordre.